



Bandara di Inggris Peringatkan Perubahan Penting yang Berlaku Minggu Ini: Perubahan Besar di Bandara Britania Raya Week Ini

Description

Perubahan Kunci di Bandara Birmingham Mempengaruhi Penumpang

Bandara Birmingham telah memperingatkan penumpang tentang perubahan penting yang akan berlaku hanya untuk minggu ini yang akan berdampak pada para pelancong. Perubahan ini akan mempengaruhi penumpang yang tiba di bandara dan mereka yang menjemput dan mengantarkan penumpang ke terminal. Bandara tersebut telah mendorong para pelancong untuk merencanakan segala sesuatunya dengan baik.

Penutupan jalan di area tersebut kemarin (Selasa, 5 Maret) membuat pihak bandara harus mengubah rencana bus dan taksi mereka. Ini berarti bahwa pengguna taksi dan bus perlu pergi ke tempat yang berbeda di terminal untuk pulang. Bagi mereka yang datang ke bandara, ini berarti mereka perlu berjalan ke tempat yang berbeda untuk menuju ke keberangkatan. Perubahan ini akan berlangsung selama dua hari minggu ini dari jam 6:30 malam hingga 3:00 pagi. Hal ini akan berdampak terutama bagi mereka yang terbang pada malam hari.

Seorang juru bicara Bandara Birmingham mengatakan pada hari X: "Perubahan pada pelayanan bus dan taksi. Rabu 6 dan Kamis 7 Maret dari pukul 6.30 malam hingga 3 pagi setiap malam. Karena penutupan jalan pada Rabu 6 dan Kamis 7 Maret, dari jam 6.30 malam hingga 3 pagi pada setiap malam akan terjadi perubahan pada layanan bus dan pelayanan taksi kami. Jika Anda akan menggunakan bus transportasi umum ke atau dari bandara, halte sementara baru untuk dua waktu ini, akan berada di Stasiun Kereta Birmingham International."

Juru bicara menambahkan: "Pengguna transportasi umum dapat menggunakan layanan Air Rail link untuk mengakses bandara. Bagi pengguna taksi, layanan ini akan sementara berada di tempat parkir Premium Set Down (PSD) selama penutupan jalan." Dengan perubahan ini, penumpang diharapkan untuk mempersiapkan diri dengan baik dan mengikuti petunjuk yang diberikan oleh bandara untuk menghindari keterlambatan atau kebingungan saat tiba di terminal.

Ringkasan

Perubahan penting akan terjadi di Bandara Birmingham, Inggris, minggu ini yang akan memengaruhi penumpang dan pengguna taksi serta bus. Penumpang yang tiba di bandara atau memungut penumpang di terminal diimbau untuk merencanakan perjalanan dengan baik. Bagaimana pendapatmu tentang perubahan ini? Apakah kamu telah merencanakan perjalanan ke bandara minggu ini? Jangan lupa untuk berbagi pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark